

Am 3.12.2016 fand in Dresden das 23. Stollenfest statt.

Unser Tag begann mit dem Fanfarenzug Dresden auf der Freitreppe zur Brühlschen Terasse mit einem gemeinsamen Spiel.

Der Besucheransturm war zu diesem frühen Zeitpunkt leider noch etwas verhalten, aber die avisierte Sonne ließ uns ja hoffen.

{morfeo 92}

Gegen 10:45 stellten sich die Teilnehmer des Festumzuges auf - in diesem Jahr klappte es wieder besser, kein Pferdegespann trennte uns diesmal "spontan" von den [Schönburger Fahnschwingern](#) im Umzug.

Die Umzugsstrecke war nun bereits gut mit Zuschauern gefüllt, streckenweise gab es außerhalb der Strecke kein Durchkommen - so muss das sein!

In den letzten Jahren hat sich mittlerweile die Tradition entwickelt, dass die teilnehmenden Spielmannszüge, in diesem Jahr der Spielmannszug Freital, der Spielmannszug Radeberg, die Bischofswerdaer Spielleute und wir, am Ende der Umzugsstrecke noch einmal zusammen spielen - immer wieder ein sehr emotionaler Moment.

Am Nachmittag trafen wir zur uns Weihnachtfeier, in diesem Jahr zum Kegeln in der [Sportbar Sombrero](#) und ließen gemeinsam das musikalische Jahr ausklingen.

{morfeo 93}

Unseren Freunden, Mitgliedern und Zuhörern wünschen wir einen besinnlichen Advent und einen guten Rutsch ins neue Jahr.